

SALIES AU COEUR



Chères Salisiennes et Salisiens,

Tout d'abord nous tenons à apporter notre soutien à toutes les familles et acteurs (associations, commerces, entreprises, professionnels de la Culture, bars et restaurants) frappés de plein fouet par la crise sanitaire de la COVID19. 8 mois après les élections, il est temps pour nous de faire un rapide bilan de l'action de la majorité actuelle.

Les réussites :

- Une démarche de création du Conseil Municipal Jeune à laquelle nous adhérons et participons
- La continuité des travaux initiés par l'ancienne municipalité (Ecole Charles Perrault, la salle des congrès, le pavillon saleys, la bibliothèque, la voirie)

Les déceptions :

- Pas d'hommage officiel suite à l'assassinat de Samuel PATY
- Conflit ouvert avec l'ancien Comité des Fêtes forcé à la dissolution
- Un Maire doit être responsable de la propreté de sa ville : « la Communauté de Communes a bon dos »
- Un projet de vidéosurveillance annoncée sans concertation ni citoyenne, ni des élus
- Un flou sur le dossier France THERMES
- Pas de vision claire pour la Culture
- Et la priorité des priorités, les premières actions de prévention des inondations, promis pour l'automne 2020, annoncées lors de la campagne électorale et qui n'ont pas été réalisées. Nous ne manquerons pas de revenir vers vous afin de vous tenir informés des avancées sur ces sujets et notre vision pour notre Cité.

La confiance et le soutien que vous nous avez apporté en juin dernier, renforce notre légitimité, nous sommes à votre écoute et resterons vos portes paroles. Notre investissement au sein de la Commune et de la Communauté des Communes valorisé par Laurent Sainte-Cluque, Vice-Président aux Travaux - équipements sportifs et notre participation à l'ensemble des commissions municipales et communautaires sont les preuves de notre engagement pour vous toutes et tous.

Nous serons une opposition présente, constructive et attentive. Informez-vous, interrogez-nous par mail ou via notre page Facebook. Mail : saliesaucoeur@laposte.net - Facebook : salies au cœur

ENSEMBLE POUR DEMAIN-AMASSAS PER DOMAN



Depuis 9 mois, Ensemble pour demain-Amassas per doman, avec un élu au Conseil municipal - Nicolas Bénégui – développe une démarche de démocratie participative à Salies-de-Béarn.

Nous restons fidèles à nos valeurs de respect, d'éthique, de solidarité et de partage en poursuivant la co-construction du Salies de demain / Salies de doman avec les Salisien.ne.s réuni.e.s dans des groupes projets au sein de notre collectif.

Nous menons activement un travail positif au sein des commissions municipales et à l'échelle intercommunale.

Notre action ne se limite pas à rester en position minoritaire dans ces instances mais à actionner tous les leviers possibles pour contribuer aux meilleures solutions à nos yeux.

Vous informer avec des supports adaptés et librement disponibles pour en rendre compte régulièrement.

Cultiver du lien dans les conditions sanitaires actuelles à travers des réunions plénières mensuelles ouvertes à tou.te.s et au sein de groupes projets. Venir également à votre rencontre. C'est aussi cela notre travail.

Venez intégrer le collectif et retrouvons-nous autour de sujets qui touchent votre quotidien. Des groupes projets travaillent sur des propositions concrètes : par exemple le service Solidarité-Transport-Salies pour une mobilité facilitée pour les plus isolé.e.s autour de Salies (Tél : 06 12 65 96 58).

Les préoccupations des Salisien.ne.s face aux urgences écologiques, culturelles et sociales sont au centre de notre engagement.

Ainsi notre groupe projet Bon'O Bon'R vous annonce de nouvelles actions co-élaborées avec vous pour ce printemps.

Vous avez des questions, souhaitez débattre, échanger et co-construire avec nous, contactez-nous au 06 10 48 74 27 ou à ensemblepourdemain_salies@protonmail.com.

Visitez régulièrement notre site www.ensembleamassas.org et notre page www.facebook.com/EnsembleAmassas, abonnez-vous à notre infolettre.

C'est avec vous que nous avons élaboré un programme ambitieux pour Salies et le Béarn des Gaves et c'est avec vous que nous continuerons à finaliser des projets concrets de qualité à travers l'association Ensemble pour demain-Amassas per doman.

« Que vau miélher alucar la lutz, que de's plànher de l'escur » (Mieux vaut allumer la lumière que de se plaindre de l'obscurité - inscription au camp de Gurs).

TOUS POUR SALIES



À quoi sert une municipalité ? Cette question: tout responsable public doit se la poser.

Salies-de-Béarn est confronté à 3 défis majeurs :

- satisfaire les besoins de tous ses habitants en matière de service aux personnes, d'éducation, de sport, de culture, de transport, de tranquillité publique.
- trouver un juste équilibre entre urbanisme et cadre de vie.
- favoriser la création d'activités économiques, source d'emplois sur son territoire.

Gérer une ville consiste donc à faire des choix, à avoir une vision à long terme qui repose sur des actions précises, réalisables, issues d'une large concertation, car nous voulons convaincre et non contraindre. Nous sommes, depuis notre élection, guidés par l'intérêt général.

Notre ambition est de permettre à Salies-de-Béarn de regarder avec confiance le futur, d'offrir à chacun de ses enfants un avenir. Nous voulons une ville durable, solidaire qui investit, qui invente, qui crée, qui n'a pas peur, qui a de l'audace, qui voit loin tout en restant proche de ses habitants.

Sur le front de l'actualité, M. le Maire et ses équipes sont activement engagés dans de gros chantiers, dont les tenants et aboutissants ne sont pas toujours du seul ressort de la municipalité mais dans lesquels ils s'engagent avec énergie. Citons par exemple la poursuite des négociations avec France Thermes, les travaux de révision du Plan Local d'Urbanisme ou encore d'élaboration d'un Plan de prévention du risque inondation. Des dossiers sur lesquels il est aujourd'hui compliqué de communiquer mais qui mobilisent élus et techniciens, avec l'objectif d'un aboutissement bénéfique à tous.

Chaque pas est un but et c'est ensemble que nous réussissons.

Salies de Béarn
Saliés salies béarnais

ABONNEZ-VOUS À NOTRE NEWSLETTER

INSCRIPTION SUR LE SITE DE LA COMMUNE OU FICHE A REMPLIR A L'ACCUEIL

Lettre d'information N°1 - Novembre 2020

Chères Salisiennes, chers Salisiens,
La Commune de Salies de Béarn a le plaisir de partager avec vous ce nouveau rendez-vous mensuel, les dernières actualités de la Ville : projets en cours, événements, informations utiles...
Nous vous souhaitons une bonne lecture !

À la Une

Conseil municipal des Jeunes
Tu as entre 12 et 18 ans ? Tu as des idées de projets ? Tu es intéressé(e) par la vie de la commune ? Le Conseil municipal des Jeunes est là pour ça !
En savoir plus

LUTTE CONTRE LE COVID-19

VOS SERVICES DRIVE

Ouverture du Drive Covid-19
Depuis le mardi 18 novembre, la Drive Covid-19 est ouverte au public le samedi de 9h à 12h. Elle est réservée aux personnes âgées de plus de 65 ans ou à celles qui ont des difficultés de déplacement.
En savoir plus

VOISINS SOLIDAIRES

Les bons côtés d'être à côté

Soyons des voisins solidaires !
En ces temps de confinement, la solidarité est plus que jamais d'actualité. Les voisins peuvent apporter un soutien précieux aux personnes âgées, isolées ou fragiles.
En savoir plus

FLASH Info

La permanence Mairie le samedi matin Suite au deuxième confinement, la permanence assurée à la mairie de Salies de Béarn est suspendue à compter du samedi 12 septembre de 9h à 12h00 est momentanément suspendue jusqu'au 1^{er} décembre.

Attestation de déplacement
Une attestation individuelle est à remplir à chaque déplacement que vous pouvez télécharger, imprimer, ou télécharger sur le site de la commune.

Mesures de confinement décembre.